

LA
SEMAINE RELIGIEUSE
DE QUÉBEC

AVIS

Toute personne qui ne renverra pas immédiatement le présent numéro sera considérée comme abonnée.

La *Semaine Religieuse de Québec* a besoin d'un agent actif et parfaitement recommandé.

NOTRE PUBLICATION

La *Semaine Religieuse de Québec* entre, avec le présent numéro, dans la deuxième année de sa publication.

C'est assez dire qu'elle a reçu du clergé et des laïcs sérieux, des encouragements qui, tout en étant susceptibles de s'accroître et de se généraliser davantage, n'en sont pas moins très appréciables. C'est dire aussi que, si l'œuvre dont nous avons pris la direction, exige des sacrifices nombreux et incessants, du moins ils ont été reconnus dans une mesure qui nous permet d'envisager l'avenir avec confiance.

Nous devons donc, en commençant une deuxième année, témoigner notre profonde reconnaissance à tous ceux qui se sont montrés sympathiques à la *Semaine Religieuse de Québec*. Nous leur saurons toujours gré d'en avoir été les amis dès la première heure, et, pour ainsi dire, les co-fondateurs. Nous disons avec raison les co-fondateurs, car s'ils avaient répondu à notre appel par le *non placet* d'un certain nombre d'autres, il y a longtemps que l'utilité de notre publication aurait cessé.